

ARCHOS

Acquisition de la société Artic, experte de l'informatique industrielle défense, à compter du 6 janvier 2025 par Logic Instrument

Paris 14 Novembre 2024 – ARCHOS annonce que sa filiale Logic Instrument, leader français des solutions mobiles ultra-durcies dédiées aux secteurs de la défense et de l'industrie, a signé aujourd'hui une lettre d'intention ferme pour l'acquisition de la société Artic, reconnue depuis plus de 30 ans pour son expertise en informatique industrielle et en maintien en conditions opérationnelles (MCO) auprès de grands comptes tels que Dassault Aviation et Thales.

Cette acquisition, qui devrait être effective le 6 janvier 2025, marque une étape importante dans le développement stratégique de Logic Instrument, permettant à l'entreprise de renforcer son positionnement comme partenaire de confiance pour les systèmes critiques et infrastructures stratégiques de ses clients.

Renforcer la durabilité et l'efficacité des systèmes critiques

« L'expertise d'Artic dans la pérennisation des systèmes critiques et souverains représente une brique importante de notre chaîne de valeur. Elle enrichit notre offre en tant qu'intégrateur de solutions pour la défense et l'industrie lourde, où la continuité et la fiabilité des infrastructures sont essentielles. » déclare Loïc Poirier, PDG d'ARCHOS et de Logic Instrument

L'intégration d'Artic au sein de Logic Instrument permettra de prolonger la durée de vie des systèmes critiques installés et de proposer des solutions de compatibilité pour contrer les défis posés par l'obsolescence des composants.

Une expertise unique au service des infrastructures critiques

Artic, acteur clé de l'informatique industrielle depuis trois décennies, apporte une expertise répartie en trois principaux domaines :

1. Distribution et intégration de cartes industrielles (SBC - VME, CPCI, μ TCA, VPX) : Artic soutient ses clients dans la sélection et l'intégration de cartes industrielles de haute qualité, assurant la robustesse de leurs systèmes.

2. Maintenance des systèmes hérités : Artic est un partenaire clé dans le maintien en conditions opérationnelles de systèmes hérités, notamment les anciens systèmes Intel Multibus/iRMX, pour garantir la continuité d'infrastructures stratégiques.

3. Conseil et formation : Artic offre un soutien complet allant de l'audit à la modernisation des infrastructures de stockage, en intégrant des solutions comme les émulateurs SSD pour pallier l'obsolescence des unités de stockage.

Vers un partenariat renforcé avec les grands comptes de la défense

Jean-Philippe Barbin, président d'Artic, a déclaré : « Depuis plus de 30 ans, nous nous engageons auprès de nos clients pour assurer la continuité et l'efficacité de leurs systèmes critiques. L'intégration d'Artic au sein de Logic Instrument nous ouvre des perspectives nouvelles pour développer des solutions encore plus innovantes, parfaitement adaptées aux besoins exigeants de nos clients. »

Cette acquisition s'inscrit dans la stratégie de Logic Instrument de consolider sa position de leader des solutions technologiques ultra-durcies pour les secteurs de la défense et de l'industrie lourde, et renforce son engagement pour la pérennité des systèmes critiques de ses clients.

Contact

Loïc POIRIER – PDG – poirier@archos.com

A propos d'ARCHOS

ARCHOS, expert en solutions mobiles, a sans cesse révolutionné ce marché tant dans le secteur de l'électronique grand public que dans le B to B avec sa filiale LOGIC INSTRUMENT et Elexo. La marque française a ainsi été la première à proposer des tablettes Google Android en 2009. ARCHOS a lancé en 2021 une division MedTech, Medical Devices Venture, qui regroupe plusieurs start-up. Avec un siège social en France, des bureaux en Europe et en Asie, ARCHOS s'affirme comme un acteur paneuropéen incontournable, coté sur le marché Euronext Growth Paris, ISIN Code : FR001400K061. www.archos.com